

由利本荘市立尾崎小学校 学校だより

おざきっ子

令和4年度 第23号 令和4年12月12日 発行 校長

PTA授業参観ありがとうございました!

12月8日(木)にPTA授業参観が行われ、多数の保護者の皆様にご出席いただきました。子どもたちは、とても張り切って授業に臨んでおりました。授業参観は、6月以来でしたが、子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。少しでも成長する姿、がんばっている姿をご覧に入れることができたのであればとてもうれしいです。また、2年部と6年部のPTCRも行われ、子どもたちは大喜びでした。



(杉組の様子)



(1桜タブレットの活用)



(3松外国語活動)





(4年1/2成人式での写真撮影)









(2年PTCR)



(6年PTCR)

ところで、保護者アンケートの意見欄にも記載がありましたが、今回、2年生と6年生のPTCRが同時開催となり、特に兄弟姉妹がいるご家庭には大変ご迷惑をおかけいたしました。この場をお借りしてお詫び申し上げますとともに、来年度以降は、開催日について十分に検討を重ねた上で決定していきたいと考えております。また、1年生の時間差参観の必要性についても再度検討していきたいと考えております。

学習状況調査、総合学力調査実施!

12月1日 (木)、 $4\sim6$ 年生を対象とした全県一斉の学習状況調査が行われ、子どもたちはとても真剣な表情で問題に取り組んでおりました。また、8日 (木)、9日 (金)の両日、 $1\sim3$ 年生を対象とした総合学力調査も実施され、子どもたちは緊張しながら問題に取り組んでおりました。特徴的な問題を紹介したいと考えておりましたが、まだ問題を公開することができないので、後日、改めて紹介したいと思います。





(総合学力調査に取り組む2年生)

「保護者アンケート」へのご協力、ありがとうございました!

12月1日からお願いをしておりました「令和4年度保護者アンケート」への回答、ありがとうございました。集計結果につきましては、後日公表いたしますが、自由記述欄に記載されました意見の中で、改善や検討が必要なものについて、今後、少しずつ紹介していきたいと考えております。今回は、昨年度から導入されたタブレットの活用について紹介します。

- ・タブレット学習が進んでいるのか見えないところがあります。実際は学校で使用しているのかもしれませんが、当初予定していた宿題や配布物がタブレットに代わる等は、もしかしたら卒業までないのでは?と思ってしまいます。
- ・学校からタブレットを持ち帰ったことがありましたが、活用せず、ほとんど開かずに返却しました。 せっかくの機会なので、調べ学習などの簡単な課題を出していただきたいと思いました。

国が掲げたGIGAスクール構想では、日常的にタブレットを活用した授業を行い、家庭への持ち帰りも想定しておりますが、学校現場では、何よりも教員がタブレットを使いこなすことに不慣れなため、なかなか活用が進んでいないのが現状です。しかし、導入2年目を迎え、授業での活用が徐々に増えてきており、学年によっては家庭へ持ち帰り、接続テストを行ったり、ドリル学習をしたりしています。また、この冬休みは、家庭へ持ち帰り、宿題の一環としてデジタルドリルも利用する予定となっております。このように、少しずつではありますが、活用を進めていきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

おざきつ子のがんばり おめでとうございます!

- ○本荘地区バレーボールスポ少交流大会 準優勝 本由エアアタックスポ少
- ○全国青少年読書感想文コンクール秋田県審査優良賞 1年 佐藤 *** (***) 優良賞 6年 角田 * (***)※表彰は、冬休み前集会で行います!

「わか杉チャレンジフェスティバル」

算数を中心とした思考力や想像力を 試す問題に、4名が挑戦!

5年 大谷 ** (***)

6年 大谷 ** (***)

6年 工藤 ***(*****)

6年 今野 ** (**)